



# Nuevas zonas infantiles en el Parque de la Bola y el Polideportivo Municipal

- El Ayuntamiento ha invertido más de 23.000 € gracias a una subvención de la Comunidad de Madrid.
- El Parque de la Bola estrena nuevas instalaciones más seguras, con más elementos y mayor superficie para el juego.
- El Polideportivo ya cuenta con un arenero, columpios y diversos juegos infantiles en una zona recuperada para los vecinos.

**San Martín de Valdeiglesias a 22 de septiembre de 2009.** La Concejalía de Servicios Municipales del Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias creado dos nuevas zonas infantiles en el municipio.

## 23.000 € invertidos en juegos infantiles

El Ayuntamiento ha conseguido de la Dirección General de Cooperación con la Administración Local de la Comunidad de Madrid la subvención por importe de 23.388,79 € . Con esta inversión el Ayuntamiento ha conseguido rehabilitar íntegramente la zona de juegos del principal parque de la localidad y crear un nuevo área en el Polideportivo Municipal.

## Parque de la Bola: Más juegos, más seguridad

La actuación llevada a cabo en el Parque de la Bola era una prioridad urgente de la Concejalía de Servicios Municipales debido a que los elementos que estaban instalados se encontraban en un alto nivel de deterioro que impedían su uso en algunas zonas y creaban situaciones de peligro.

Por este motivo se retiró la anterior instalación y no ha podido ser reubicada en alguno de los parques más pequeños del municipio. El nuevo conjunto de juegos para los más pequeños está compuesto de: tres torres altas con tejado 3.7 m. de altura. Unas plataformas de unión a 0.9 m. y 1.3 m. Se ha incluido un rocódromo con presas de escalada de 1.3 m. y juegos de anillas ascendente con plataforma intermedia, además de un puente colgante con viga de madera y pasamanos. El conjunto tiene 2 toboganes, escala de barrotes y malla. Todo ello en una superficie de más de 100 m. cuadrados



Crecemos  
contigo

N  
O  
T  
A

D  
E  
  
P  
R  
E  
N  
S  
A

## Un nuevo área infantil en el Polideportivo Municipal

La segunda actuación ha sido la creación de una nueva zona de juegos infantiles en el interior del área Polideportivo Municipal. Esta iniciativa da respuesta a la petición que numerosos usuarios han realizado desde hace años para que las instalaciones deportivas contaran con un área infantil en la que los niños puedan entretenese de una forma segura mientras que los padres asisten a clases deportivas o practican su deporte favorito.

Esta área infantil ha transformado por completo una zona de más de 200 m. cuadrados transformándola en un arenero con columpios y pequeñas móviles saltimbancos.

## Los parques, una prioridad del Equipo de Gobierno

El Concejal de Servicios Municipales, Rubén Lastras destacó “*La gran inversión que estamos dedicando al mantenimiento de las zonas verdes de nuestro municipio. Además de la nueva fórmula de gestión de la jardinería municipal estamos invirtiendo en la remodelación de las zonas verdes, creación de nuevos áreas de juegos infantiles y pronto comenzaremos las obras de dos nuevos parques en San Martín de Valdeiglesias.*”



Crecemos  
contigo



NOTA  
DE  
PRENSA

## Parque de la Bola



ANTES



DESPUÉS

Imagen 01.- Juegos infantiles en el Parque de la Bola.



Crecemos  
contigo



N  
O  
T  
A  
  
D  
E  
  
P  
R  
E  
N  
S  
A

## Parque Polideportivo Municipal



Imagen 02.- Nuevo arenero y juegos infantiles en el Polideportivo Municipal.